

CLASE 002 - FALSAS REALIDADES A TU ALREDEDOR: ¿ES LA REALIDAD COMO TE CUENTAN?

Published 24 February 2025 by Space Academy - Sector Tierra

Gosia: ¡Hola! ¡Bienvenidos de nuevo! Soy Gosia y esta es la clase 2 de Space Academy.

La última vez hablamos sobre la sensación de que algunas cosas no están realmente bien en la realidad que te rodea. Hoy seguiremos profundizando un poco más en este tema porque abrirte a la posibilidad de que las cosas no son como te las han contado es la clave para entender muchos temas futuros. Mente abierta, ¡y empecemos!

Los niños, cuando se encuentran en una determinada fase de su desarrollo, reciben un marco de realidad diseñado especialmente para ellos, una construcción basada en las hadas de los dientes y Papá Noel que les hace sentirse cómodos y les ayuda a entender lo que ocurre a su alrededor. Los niños confían en los adultos para obtener respuestas y lo que les demos será real. Esa será su realidad, sólo porque nosotros lo decimos. Será falso desde nuestro punto de vista, pero totalmente cierto para los pequeños. Al fin y al cabo, somos la autoridad. Si les decimos que su hámster que acaba de morir ha hecho las maletas y ha decidido irse de viaje, estarán esperando la postal.

Por desgracia, una vez que, como niños, crecemos y nos convertimos en los llamados adultos, el proceso de buscar respuestas en los demás sobre lo que es real y lo que no lo es continúa, donde ahora miramos a otro tipo de autoridades para que nos informen si algo es real o no. Hemos sido condicionados de esta manera, a depender siempre de la aprobación y guía de los "mayores", alguien que "sabe más que nosotros" como autoridades. Gobiernos, profesores, científicos, sacerdotes, TV, alguien que nos diga lo que es falso y lo que es real. La población está acostumbrada a que le den información lista y digerida. Sólo unos pocos se atreven a cuestionar en profundidad. Y así dejamos que las "autoridades" nos proporcionen su construcción de la realidad, sin apenas cuestionarla. La que seguíamos de pequeños es sustituida por otra, aparentemente más sofisticada, más lógica, más segura, basada en "hechos". En el fondo, seguimos siendo niños.

Además, los humanos tienen una fuerte tendencia a seguir lo que dicta su manada porque son animales sociales, y pensar por su cuenta se considera peligroso porque puede provocar que queden aislados del resto de la manada, poniendo en peligro su supervivencia. Por eso, la mayoría de los humanos están demasiado preocupados por su propia supervivencia como para perder tiempo y energía cuestionando cosas que no tienen que ver con sus necesidades inmediatas. Y todo esto es por diseño porque lo que quieren los que controlan el planeta es tener a la población completamente dependiente de ellos y de lo que ellos quieran darles como realidad. ¿Por qué? Lo entenderás mejor a medida que avancemos.

Sin embargo, con la mayoría de los seres humanos todavía no dispuestos a cuestionar, muchos de nosotros, y más cada día, estamos ahora en la etapa en la que estamos despertando al hecho de que hay más a los hechos presentados oficialmente y a la ilusión de muchas de las narrativas producidas en masa. Tú eres uno de ellos. Empiezas a preguntarte si ese hámster realmente se fue de viaje. ¿Realmente lo hizo? Empiezas a cuestionar esa versión impuesta de la realidad.

Pero se podría argumentar: ¿qué es la realidad? De acuerdo. Sin ponernos demasiado filosóficos en este punto, sólo un poco, se podría decir que, desde el punto de vista personal, lo que cada persona ve como realidad, es, por definición, la realidad para ella. Y, desde su punto de vista y conciencia, eso es la realidad y nada más. Decir que una realidad es más verdadera o falsa que otra sólo sería aplicable desde otro punto de vista. Del mismo modo que el hada de los dientes ES la realidad para tu hijo pero no para ti. Pero es lo que él/ella cree, así que esa es su realidad.

En este sentido, entonces, la realidad no sería, ni es en la mayoría de los casos, algo fijo, es simplemente lo que la persona cree. Las creencias, los sistemas de valores, los puntos de vista son relativos a cada persona, a su capacidad de comprensión, y es lo que forma su realidad.

Lo que podemos concluir de esto es que hay tantas realidades como creencias. Y sólo hay una realidad colectiva cuando muchas personas están de acuerdo entre ellas. Así pues, una realidad colectiva es una serie de acuerdos. Y los más dominantes son los que el colectivo aceptará como verdaderos.

Pero, como la propia realidad sólo puede ser una serie de acuerdos entre dos o más personas, ¿quién determina, en una sociedad como la nuestra, qué realidad es o no es sino quienes controlan esos acuerdos?

Es aquí donde nos encontramos con un problema, los gobiernos mundiales imponiendo una realidad bien diseñada a una masa de personas que han delegado su poder para decidir por sí mismas el curso de sus vidas. Realidades de hada de los dientes disfrazadas de hechos impuestos por quienes perciben como autoridades, alimentadas no desde la posición de ofrecer conocimientos, sino de imponerlas para obtener beneficios personales. Les imponen creencias acordadas colectivamente, creando así una realidad colectiva. Porque, como vimos antes, la realidad colectiva es una serie de acuerdos entre personas.

En esta clase, por estar aún en fase introductoria, no entraré en cada una de esas realidades disfrazadas de hechos, y tampoco podré explicar aún quiénes son "ellos", los que imponen, y cuál es su beneficio personal, todo eso lo discutiremos en detalle en el futuro. Pero y si te dijera que lo que crees colectivamente que es la realidad no es más que una construcción muy bien elaborada, implantada como tal por los que están en el poder, donde te han hecho creer, con argumentos y de forma contundente, muchas ideas falsas y limitantes que, más tarde, se convirtieron en dogmas. Y si te dijera que ha sido así durante milenios, guiando continuamente la percepción de las personas, siempre adaptando los métodos.

Ni siquiera ocultan que están haciendo esto, ya que en 1981, William J. Casey, Director de la CIA, dijo públicamente: "Sabremos que nuestro programa de desinformación está completo cuando todo lo que el público estadounidense crea sea falso".

Uno de sus medios para cimentar esas falsas ideas son, obviamente, los medios de comunicación, utilizados para modelar las realidades para las masas. Si eres lo suficientemente consciente, ya sabrás que la prensa y los medios de comunicación están completamente controlados y no se dedican a la verdad. Sólo transmiten lo que sus dueños quieren que la gente piense en un momento dado o sobre una situación concreta. Y una vez hecho esto, la propia población de la Tierra sirve entonces como

mecanismo de control, o como agentes, del constructo creado. ¿Cómo? Simplemente creyendo lo que se les dice, haciendo de ello su realidad, asegurando aún más los acuerdos colectivos sobre cualquier tema dado, cimentando así una realidad colectiva impuesta.

Lo mismo ocurre con la ciencia, otra construcción más, donde lo que se da a la población en general no es lo que usan los que tienen el control. Una vez más, se nos da una versión de hada de los dientes de la gran realidad científica, una fracción de lo que desean filtrar al público; versión que está secuestrada por los intereses de los pocos poderosos y las agendas políticas o económicas, con estudios y resultados acomodados y filtrados, utilizando sólo los que son convenientes.

Lo mismo ocurre con lo que se da a la humanidad en todos los ámbitos de la vida, la historia, la medicina, la espiritualidad, la educación, y la lista continúa. Y, la mayoría de las veces, la población está tan inmersa en los dogmas que se le imponen en todos esos campos que ni siquiera puede concebir la posibilidad de que pueda haber otras formas de interpretar las cosas fuera del marco de la verdad impuesta.

¿Y por qué, por qué no pueden considerar que hay más? No pueden porque carecen del contexto necesario para ver más allá. Oficialmente, al menos, no se les ofrece ningún otro contexto más amplio. Y una persona sólo puede entender un concepto con el marco de su propia mente, con lo que ya sabe. Nadie puede ver ni entender nada fuera de su propio marco de conocimiento, no pueden interpretar ninguna información si no tienen antecedentes para entenderla en primer lugar. Sólo pueden comprender la realidad con los conceptos que conocen.

Y lo que saben está guiado y controlado. Obviamente, no pueden ver el panorama general porque está diseñado así. Las autoridades no les van a dar, ni a ellos ni a ti, esa visión más amplia. No lo esperes. Ese panorama más amplio no se ofrece a las masas sin que tengan que ir a buscarlo ellas mismas. Hay que ser capaz de considerar otra información, otros puntos de vista, especialmente fuera del marco de los oficiales, para acceder a los contextos más amplios. Mi papel aquí, en Space Academy, es ofrecerte parte de ese contexto que falta, porque creemos que cuanto mayor sea tu marco de comprensión, entenderás con mayor precisión el mundo en el que vives y tu propio papel en él.

Como dijo una vez mi querida amiga:

"Si tu percepción tiene el tamaño de una caja pequeña, tu realidad y tu universo tendrán sólo el tamaño adecuado para caber dentro de esa caja. Si tienes una percepción más expandida, tu realidad será en consecuencia, y en la misma medida, más expandida. A mayor conciencia, mayor percepción de la realidad. Es directamente proporcional".

Sé consciente de que casi todo lo oficial en la Tierra tiene una falsa narrativa detrás y una razón para ser así. Todo lo que ocurre está sincronizado, todo está relacionado entre sí, y nada es sólo casualidad. La realidad, como decíamos más arriba, es la percepción del individuo, pero debe ser algo que él mismo elija en base a toda la información posible que se ponga a su disposición, y no una realidad impuesta que ha sido inventada, diseñada y orquestada por un tercero que se presenta como figura de autoridad absoluta.

Antes de terminar, algo crucial de comprender, y que profundizaremos más adelante

también, y es ¿por qué a los que están en el poder les importa lo que creemos colectivamente? ¿Por qué dedican tantos esfuerzos a orientar nuestra percepción hacia falsos constructos de realidad?

Permítanme ayudarles a ver la respuesta a esta pregunta compartiendo un experimento social llamado "En sentido contrario" realizado por Ellen Langer en 1981 en el que puso a un grupo de ancianos en una comunidad hecha para representar la vida a partir de 1959. Se les instruyó para que vivieran allí como si tuvieran 20 años menos durante algún tiempo y, al cabo de un tiempo, no sólo todos empezaron a sentirse mucho mejor, sino que mostraron efectos biológicos de reversibilidad de la edad.

¿Entiendes lo que te dice esta historia? ¿Cuál es la enseñanza de este experimento? ¿Alguien? ¿Podemos ver aquí lo importantes que son nuestras creencias para provocar cambios, incluso biológicos como en este caso?

Muy importante: Tu mente, individual y colectiva, es una herramienta muy poderosa y lo que introduzcas en ella importa. Los controladores lo saben muy bien, y por eso dedican tanto esfuerzo a fabricar creencias colectivas, acuerdos colectivos, porque eso es lo que cimenta aún más las realidades que quieren generar en la Tierra. La realidad en la Tierra es manejada, debes entender esto, y si controlas la percepción de la gente, controlas lo que la gente manifiesta para sí misma. Este es el gran por qué del control mental en la Tierra. Sólo necesitas implantar ideas en una población, acuerdos sobre cómo deben percibirse las cosas, y controlas lo que esas personas crean, las tienes encerradas en la Matrix.

Vaya, ¡Matrix! La famosa palabra "matrix" que todo el mundo está siempre lanzando por ahí. ¿Qué es eso, la Matrix? Bueno, eso será exactamente un tema para la próxima clase. Explicaré qué es la Matrix, ya que es uno de los conceptos más importantes que hay que entender en el currículo de Space Academy. Por ahora, vamos a ver lo que los miembros de nuestra comunidad tienen que decir acerca de las falsas realidades en su vida.

TALLER COMUNITARIO

Gracias, chicos. Siempre es bueno ver vuestra participación.

Es hora de que desarrolles un sentido de autorresponsabilidad por toda tu persona y por lo que decidas tomar como verdad. Debes formar tu propio y único criterio. Libera tu mente. No puedes dar por sentado absolutamente nada. Olvida todo lo que has aprendido que son hechos irrefutables y date cuenta de que no los hay, ¡empieza de nuevo! Debes estar siempre dispuesto a aceptar un nuevo punto de vista que pueda sustituir al anterior si decides que es mejor. Nunca renuncies a tu capacidad de pensar por ti mismo. ¡Nos vemos en la próxima clase!